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【議案】 

・議案第16号 教育委員会事務事業点検・評価報告書（令和元年度事業対象） 

 について（教育庶務課） 

 

【報告事項】 

・令和３年小松市成人式について（青少年育成課） 

・令和元年度放課後児童クラブ自己評価の公表について（青少年育成課） 

・ひととものづくり科学館６月報告について（ひととものづくり科学館） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教 育 委 員 会 報 告 

令和２年７月17日 

【議案】 

議案第16号 教育委員会事務事業点検・評価報告書（令和元年度事業対象）について 

所管部課名 教育庶務課 

内 容 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条の規定によ

り，教育委員会は毎年事務事業について点検・評価を行い，公表す

ることとなっている。 

 評価は全81事業をアクションプランに定める３区分に分類し，

ＰＤＣＡサイクルにより「Ａ」から「Ｄ」の４段階で行った。結果

として，78事業（96.3％）において事業目的を達成できたと評価

した。 

 また評価にあたっては，学識経験者に知見を求めることになって

おり，昨年度に引き続き公立小松大学に依頼し，横川副学長より

「教育事業全体が遅滞なく，極めて良好に実施されたものと判断で

きる」との意見を頂いた。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 平成20年度から関わっているが，報告も早くなり，中身も年々

良くなっている。この次をどうするかについて，今後考えていく必

要がある。 

【吉原委員】 

 立てた計画を安定的に実施し，それを評価することは大切なこ

と。一方で，実施計画にふさわしい事業なのかは改廃も含めて検証

していくことも必要となってくる。 

回 答 

【東谷課長】 

 計画は来年度どのような事業を展開していくか予算編成時に見直

すことによって，予算とリンクさせながら実施している。今年度も

一連の事業を見直し，実施計画にふさわしい事業を次年度に繋げて

いきたい。 

 議案第16号 承認 

 

【報告事項】 

件 名 令和３年小松市成人式について 

所管部課名 青少年育成課 



内 容 

令和３年１月10日開催予定の成人式は，新型コロナウィルス対

策として中学校区単位で午前と午後に分けた２部制での開催を考え

ている。さらに開催時間短縮のため，アトラクションの廃止や来賓

祝辞の縮小を考えている。今後，関係箇所へ報告してから対象者や

関係事業者に周知していく。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

 喫煙テントや写真撮影はどのようになるのか。 

【北村委員】 

 中止となった場合，オンラインの活用はあるのか。 

【吉原委員】 

 実行委員会を編成するのか。編成すればオンライン等で若い人の

意見が聞けて良いのでは。 

回 答 

【松野課長】 

 できれば禁煙が望ましい。写真撮影が一番密になると考えてお

り，近隣市町と情報交換を行っている。しかし，全国の新型コロナ

ウイルス感染症の状況により，ぎりぎりにならないと判断がつかな

いと思う。 

 オンラインの活用は中止のタイミングにもよる。オンライン開催

となるかもしれないが，現時点では何とも言えない。 

 実行委員会は編成する。現在募集している。 

 

件 名 令和元年度放課後児童クラブ自己評価の公表について 

所管部課名 青少年育成課 

内 容 

国の基準に基づいて作成されている市の評価基準に基づき，各ク

ラブが自己点検を行い，青少年育成課が実地調査を行った上で評価

を確定した。各クラブは概ね基準を満たしていたことが確認された。

８月初旬に市ホームページでの公表を予定している。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 Ａ評価のクラブが減っているが，きびしく評価を行っているとい

うことで良いと思う。ただし，評価がずっとＢで固定化しているク

ラブがあれば対策が必要となるのではないか。 

回 答 
【松野課長】 

 対策は行っており，多くのクラブで変動がある。 

 

件 名 ひととものづくり科学館６月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 



内 容 

新型コロナウィルス感染症対策のため休館していたが，６月から

開館した。主なイベントとして，最近話題にもなっている「はやぶ

さ」に関するものを２つ行った。また，「日食を見逃すな」は前日に

日食の解説を聞き，翌日に日食を実際に見るという方法で実施し，

２日間かけて楽しんだ。 

８月・９月のイベントは，感染対策のため企画を体験型から鑑賞

型に切り替えて実施していきたい。 

教育委員等の意見 

【勝木委員】 

 日食のイベントは子どもから年配の方まで一緒に楽しめるので良

かった。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和２年８月17日（金）午後１時30分 

場所：市役所６階 教育長室 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 
新型コロナウィルスは収束していない。今後に備えてオンラインの準

備を進めてもらいたい。 

中惣委員 
学校によって空調をつける温度が違うようなので，基準を周知してほ

しい。 

勝木委員 

学校内の温度は場所によって違う。温度をきちんと把握し適切に空調

をかけることにより，子どもたちの体に負担がかからないようにしてほ

しい。 

今まで授業に参加できなかった生徒がリモートで実施することにより

参加できた事例もあるとのこと。通常授業となってもリモートという選

択があると良い。また，市立高校で実施したリモート授業での課題を次

のリモートに活かしてほしい。 

北村委員 特になし 
 


